

# Zweites Medizinforum zu Schulterschmerzen

Wegen der großen Nachfrage wird das Altstadtgespräch im Ortho-Mobile heute wiederholt

Das Schultergelenk ist beim Menschen das Gelenk mit dem größten Bewegungsumfang. Typische Erkrankungen wie Verkalkung und Schnenrisse der Rotatorenmanchette, Arthrose und Verletzungen des Schultergelenkes, Schultersteifheit oder Impingement können erhebliche Schmerzen verursachen. Dass davon sehr viele Hattingerinnen und Hattinger betroffen sind,

hat der enorme Besucherandrang beim Altstadtgespräch zum Thema Schulterschmerzen am 25. September gezeigt. Weil der Veranstaltungssaal im Ortho-Mobile überfüllt war, mussten viele Besucher abgewiesen werden.

Grund genug für das Ärztenetzwerk „Med in Hattingen“ und die WAZ, das Medizinforum zeitnah zu wiederholen. Das geschieht am heu-

tigen Mittwoch um 18 Uhr wieder im Ortho-Mobile, der Reha-Tagesklinik an der August-Bebel-Straße 8-10. Mit dabei sind auch wieder die drei Referenten vom 25. September: Die Orthopädin Dr. Ivanka Glavina, die Physiotherapeutin Annette Piorek und der Orthopäde und Unfallchirurg Boris Owandner informieren über präventive Maßnahmen, aktuelle konservative und operative Be-

handlungsformen sowie hilfreiche Therapien für das Schultergelenk, die die Schmerzen lindern und die Beweglichkeit verbessern. Darüber hinaus sorgen die praktischen Tipps und Übungen, die leicht in den Alltag integriert werden können, für eine nachhaltige Entlastung der Schulter. Die Moderation übernimmt Sabine Kruse von der WAZ Hattingen. Der Eintritt ist frei.